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総会で新い、計画を永認1
去る 5月23臼（土）、西区蒸培出張所講堂において、黒崎南ふれあい協議会

の総会を開き、平成21年度の毒事業計商、収支予算を審議し、新しい計画を承
認しました。

総会は、武田利秋会長の「西区内で誇れる
事業を実施した」旨の挨拶に続いて、新潟市
街区役所間国一久区長の「ふれあい協議会と
の連携の下に嫁カある地域づくりをJ、永井
武弘市議会議長の「協働の精神でモデ、Jv的な
活動をJ、阿部氏利黒埼南小学校長の「家庭
と地域が一体となった教育の推進をj 旨の挨
拶がありました。

また、行政政策について商区地域課から「予
算概要と主な事業」について、健燦福祉課か
らは「いきいき西区ささえあいプラン」につ
いての説明がありました。

なお、決定された事業計画は、次のとおり
です。

〈生活環塘部会〉
安，j',・安全な地域づくりを目指し、現在、

社会問題となっている振込め詐欺について、
落語による講習会を務催する。また、新潟市
の「動く市政教室j を利用し、ごみや下水処
理施設等を見学することにより身近な環境教
脊を行う。

〈健康福祉部会〉
最近歩く機会が減少した現代社会の中で、

ウォーキングにより遼動不足を補い健康増進
に寄与することを民的とした水辺公思ウォー
キングを実施します。

く兵銀育文化部会；〉
子どもの基本的生活習慣の育成および家庭

教育への啓発を関ることで、地域における f早
寝卒起き朝こやはん啓発運動j を継続推進しま
す。今年度の事業名は「綴子でみんなで泊ま
っちゃおうj です。

。極量t>
当ふれあい協議会の活動状況や地域の課題

等を広く住渓に知っていただくとともに、校
区内の話題等をテーマに美しく愛かな街づく
りに貫獄できる紙面を目指します。

以上の事業計簡の他に黒埼南小学校卒業生
記念品贈呈事業も承認されて予算に計‘上され
ました。
なお、役員および各部会の正副部長・担当

庶務は2年任期で、一部交代者を除いて任期
を継続しております。あらためてご紹介いた
します。
＜会長＞
武田利秋

＜劉会長＞
小林 i等、江端直樹、佼藤白光

＜理事＞
阿部仁一郎、高橋直義、大矢市策、
錦沢徳三郎、重量鴎作平、大谷一男、
石川議幸、本部嘉朗、鷲尾 晃、
生田正彦、江端年直、保苅 功、
森 一屋、小林秀喜

＜事務局長＞
小林忠芳

＜会計＞
森 通革手
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＜監事＞
山本哲男、山際新一郎

《生活環境部会》
部長 坂井健一
副部長 保苅明義、佐藤 蒸
庶務 山際三佳

《健康福祉部会》
部長 阿部敬一
副部長 種村清松、青木芳江
庶務 山際恵美子

《教育文化部会》
部長保苅幸
副部長 笠原愛美子、阿部 和畠
庶務 丸山俗子

大谷一男
（情報部会》

部長
副部長

d庶務
生国正彦、小林秀喜
坂井奈津子

「黒埼南小J、後援会総会を開催！
去る 5月15日（金）、木場「勇6Jにおいて、黒埼南小学校後援会の総会を

開催しました。また、総会終了後に黒埼南小学校PT Aとの共催で、転出転
入の先生方の歓送迎会を行いました。

黒土奇南小学校後援会は、新潟市立黒埼南小
学校の教育活動の充実のために、教育の振興
並びに援備を図ることを目的にしております。
また、会長は蒸埼南小学校の校区住民および
後援会の趣旨に賛同する人々で構成されてお
ります。

総会は、武EB利秋会長が議長となって平成
20年度の事業報告並びに決算報告と平成21
年度事業計溜および予算案を審議し、それぞ
れ原案どおり承認しました。
事業報告と決算報告の中心は、 AED （自

動体外式除級動器）の導入、会報の発行、教
育振興諸事業の実施、周年行事を臼的にした
積立事業、等々でありました。問時に66万
円の支出規模で決算されました。
後援会終了後は、泰の人事異動で転出およ

び転入された先生方の歓送迎会を催しました。

＜転出教員＞
校 長 回日 清先生（新潟市教育相談センターへ）
養護教諭高橋服子先生（退織）
教諭村山崩子先生（燕市立昔日~t小学校へ）
講師渡辺由美子先生（退職）
議柄小林忠佳先生（退職）

ご多幸ご活躍をお祈り申しょげます。

＜転入教員＞
校 長 阿部 iE利先生（新潟市立関島小学校より）
教 諭 渡部 奈々 先生（長岡市立上塩小学校より）
養護教諭 真盟主主美代先生（新潟市立曽根小学校より）
講師後藤建也先生
講師機谷文恵先生
黒埼南小学校でのご活躍をお祈り申し上げ

ます。

次に、阿部正利校長先生からは着任のメッ
セージを頂戴いたしましたので、ご紹介いた
します。

このたびの人事異動で校
長として着任いたしました
「あべ・まさとしJと申し

ます。どうぞよろしくお綴
いいたします。
毎B元気に登校してくる

203人の笑顔が一層輝ぎを
増すよう、保護者・地域の

皆様と手を携え合って「共に育む教育」の後
遂に全力で取り組みます。

皆様のご理解とご協力をよろしくお願いい
たします。

なお、歓送迎会では、武田和j秋会長から転
出の先生方に対して、子ども逮を温かく見守
りご指導をいただいた旨の謝辞と、転入の先
生方には子ども遠の教育指導に何分のご尽力
を賜りたい旨の歓迎の辞がありました。

また、青木太一郎県議会議員、永弁武弘市
議会議員からも来賓挨拶並びに乾杯挨拶があ
りました。


